



鋸南クロススポーツクラブへの応援コメント

千葉県安房郡鋸南町長 白石 治和

アクアラインの開通により、首都圏から高速で1時間たらず、日帰り圏内という地理的な優位性と大都市近郊であるにもかかわらず、都会では見られなくなった手つかずの山々や海の自然が豊富に存在することに加え、春の便りが早く訪れることがで知られる南房総の温暖な気候に恵まれたこの鋸南町。

この自然資産を最大限に活用し、自然環境に配慮した健康で安全なクロススポーツを楽しむ環境を健康スポーツ愛好者及びアスリート等に提供することで、『自然と共に存したスポーツの場面』を創造し、新しい都市と田舎の交流の場を形成し、加えて、Sports を通じた自治体PRや地域活性により地元産業に新たな活力を与え、既存の観光資源、産業資源、人的資源を活用し、他にはない付加価値を加えていくことで、単なるSports 場所の提供に終わらないまちづくりを目指していくという壮大なビジョンを掲げ取り組まれているクロススポーツ協議会の活動に対し、新たな鋸南町の魅力発掘に挑戦するまちづくりプロジェクトの一つと期待しています。

町では、エコガーデン構想（まちぐるみ公園化）を推進するとともに、グリーン・ブルーツーリズムの推進に取り組み、交流人口の拡大と定住化促進を図り、住民協働によるまちづくりを提唱しています。特に力を注いでいる桜や水仙をはじめとする豊富な花観光がこのクロススポーツで描くまちづくりプロジェクトと融合していくことで、スポーツ愛好者やアスリートたちに新たな鋸南の魅力を再発見してもらいオフシーズンでも楽しめる町をアピールし、既存の花観光にアスリートという新たな顧客層の取り込み底上げを図り、将来的には自然を愛するスポーツ愛好家たちの定住につながる施策に広がればこんなすばらしいことはありません。また、アスリートの皆さんたちが、鋸南の自然のフィールドで練習し、世界の大きな舞台に挑戦し、活躍する姿を想像するだけで胸がわくわくしますよね。

地域の若い力がこのような新しい風を起こしてくれたこと、大変嬉しく思います。今後の展開がとても楽しみです。地域の新たな原動力となることを期待します。このような新しいプロジェクトに挑戦される皆さんを町民とともに全力で応援しながら、私自身も新しい鋸南のまちづくりに挑戦していきたいと考えております。